

Artikel vom 11.05.2017

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen

Die CSU Erkheim wählte einen neuen Vorstand!

Am 11.05.2017 eröffnete Otmar Hoffmann pünktlich die Jahreshauptversammlung im Bistro Akut.

Er begrüßte die Mitglieder sowie den Landtagsabgeordneten Klaus Holetschek. Danach gab er einen Jahresrückblick mit folgenden Themen: Immer mehr Drogendelikte an Bayerns Schulen, Flüchtlingspolitik, Innere Sicherheit, Terror, Umweltschutz, Schulz-Effekt und Straßenbau.

Nach der Entlastung des Vorstandes übernahm Christian Seeberger das Wort und wurde als Wahlleiter bestimmt.

Die neu gewählten Vorstandsmitglieder finden Sie unter der dem Register „Über uns“.

Nach dem die 17 wahlberechtigten Mitglieder die Wahl des Vorstandes abgeschlossen haben, sprach Klaus Holetschek zu den Mitglieder.

Er sprach unter anderem die Themen Bürokratieabbau, Landwirte stärken und die Bundestagswahl an. Die Mitglieder hörten dem Landtagsabgeordneten sehr gespannt zu und bestätigten seine Aussagen mit reichlich Applaus.

Anschließend übergab er dem Bürgermeister Christian Seeberger das Wort, welcher sich für die 3 Jahr Zusammenarbeit sehr bedankte! Die CSU Erkheim sei für ihn wie eine große Familie und er fühlt sich hier sehr wohl.

Zum Schluss übernahm der alte und neue Ortsvorsitzende Otmar Hoffmann nochmal das Rednerpult und sprach die zwei kommenden Ereignisse in der nächsten Zeit noch an, diese sind die Bundestagswahl 2017 und die 70 Jahre CSU Erkheim Feier.

Auch eine Ehrung für 45 Jahre CSU konnte der Ortsverband vornehmen und gratulierte dem Mitglied Huber Georg für seine treue.

Die Sitzung wurde um ca. 22 Uhr beendet.